

# 21 675 FOIS MERCI POUR LES FAMILLES D'ICI

La 8e édition du **Défi FRAS** organisée par la **Fondation des Ressources Alternatives du Sud-Ouest** a eu lieu le samedi 10 juin dernier au Parc des îles de Saint-Timothée. Avec ses 500 coureurs et marcheurs, c'est plus de 600 participants qui étaient au rendez-vous, permettant ainsi d'amasser une belle somme de 21 675 \$. Les fonds recueillis durant l'événement serviront à soutenir la maison de répit **Jean Reid**, de façon à assurer la qualité des services offerts à la clientèle ayant une déficience intellectuelle ou un trouble du spectre de l'autisme.



## REMERCIEMENTS

Le comité organisateur du Défi FRAS tient à remercier son partenaire principal **DESJARDINS**, ainsi que

- GROUPE MELOCHE
- TC MÉDIA
- CANADIAN TIRE VALLEYFIELD
- TRIATHLON VALLEYFIELD
- CAT
- TAPIS GUY LABERGE
- DESJARDINS CHEVROLET
- BUICK GMC
- VIARAIL
- CHIASSON GAUVREAU CA
- LES RÉGATES DE VALLEYFIELD
- MINISTRE PIERRE MOREAU
- SPORT EXPERT
- DÉPUTÉ GUY LECLAIR
- VÉLO STATION
- VILLE DE SALABERRY-DE-VALLEYFIELD

Un merci particulier également à notre président d'honneur, monsieur **Gino Napoleoni**, directeur général de la Caisse Desjardins Salaberry-de-Valleyfield et à notre merveilleuse équipe de bénévoles, sans qui l'événement n'aurait pas été un aussi grand succès.

Grâce au Dépanneur Vidéo Des Îles, Jardins 4 saisons, Eau Daigneault, IGA Lacas, Mc Donald's Valleyfield et les Vergers Leahy, les participants et les bénévoles ont bénéficié d'eau et de denrées tout au long de l'activité. **MERCI!**

## GAGNANTS DES ÉPREUVES

Vous pouvez consulter les résultats complets sur le site: [sportstats.ca](http://sportstats.ca)

L'épreuve du Défi corporatif a été encore très appréciée des participants et c'est l'équipe de Caisse Desjardins Salaberry-de-Valleyfield qui a remporté la victoire. Félicitations!

